



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 90 m²

 Référence
 84755862

 Prix
 1 250 000 €

Paris 17Eme Appartement à vendre (75017)



Dans une petite copropriété sur 3 niveaux, magnifique appartement esprit "loft" entièrement rénové de 79,4m² loi carrez (88m² au sol) avec une terrasse en roof-top d'environ 42m², exposition sud-est donnant sur une rue très calme du 17ème arrondissement. l'appartement atypique situé au premier étage dispose d'une hauteur sous plafond allant jusqu'à 5.35m et se compose comme suit :au premier niveau : une entré donnant sur un grand séjour traversant avec cuisine ouverte entièrement équipé, une salle de bains, des toilettes indépendantes ainsi que des grands rangements,au second niveau : une ...

Fully renovated loft-style apartment facing southeast and offering a surface area of 79.4m² (850 sq ft) under the carrez law (88m² or 947 sq ft of floor space) with a 42m² (452 sq ft) rooftop terrace overlooking a very quiet street in a small 3-storey condominium in the 17th arrondissement. This atypical apartment, with a ceiling height up to 5.35m (16ft), is laid out as follows:first level: large, dual-aspect living room with fully equipped open kitchen, bathroom, separate toilet and large storage spacesecond level: master suite with shower room and toilet, and second bedroomthird level: ...

BARNES PIED-A-TERRE COURCELLES

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





